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「おはよう当番」実態に関するアンケート調査の報告 
昨年 4月に実施した下記アンケート調査の結果 

ご報告が大変遅くなりまして申し訳ございませんでした。 

設 問 

（１）出社時間を遅らせるなどして当番にあたっていますか？      はい ・ いいえ 

（２）急用の際、各班の中で交代できる体制は出来ていますか？     はい ・ いいえ 

（３）急用の際、家族で交代できる人はいますか？           はい ・ いいえ 

（４）やむを得ず無断で当番を欠席したことはありますか？       はい ・ いいえ 

（５）当番の回数は妥当ですか？                   はい ・ いいえ 

（６）２名体制の箇所で、お一人で当番を経験されたことはありますか？ はい ・ いいえ 

（７）現在の状況で欠員が生じても毎朝当番は実施すべきと思いますか？ はい ・ いいえ 

（８）毎朝から隔日などに縮小を検討するべきと思いますか？      はい ・ いいえ 

（９）各ご家庭で通学路の危険箇所をお子様と確認したことはありますか？はい ・ いいえ 

  ご協力いただきありがとうございました  
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